

Las obras comenzarán en breve

ONO traerá el cable a Cuenca capital

Cuenca está a punto de dar un paso más para convertirse en una ciudad tecnológicamente avanzada. Antes de que termine el año, la empresa ONO comenzará a instalar su cableado de fibra óptica en el subsuelo y a comienzos de la próxima primavera los primeros conquenses podrán comenzar a utilizar sus servicios. La red estará totalmente operativa a lo largo del próximo año.

LUISMA CALVO

La sociedad actual está en constante evolución tecnológica. Primero la agricultura y luego la industria cambiaron radicalmente la forma de vivir de los seres humanos. Ahora, los ordenadores, conectados a través de redes mundiales como Internet, los medios de comunicación interactivos, la realidad virtual y otros avances en el área de la informática, están transformando radicalmente las nociones del tiempo y del espacio e incluso de la realidad. En contra de lo que ocurría no hace muchos años, la tecnología, por suerte, se está humanizando, siendo cada vez más accesible para cualquier persona. Con este panorama de fondo, en la carrera por ocupar un puesto destacado entre las ciudades más desarrolladas tecnológicamente, Cuenca no se quie-

re quedar atrás.

Dentro de esta revolución tecnológica en la que estamos inmersos, el cableado de fibra óptica es una de las tecnologías que más contribuirá al desarrollo de las telecomunicaciones y Cuenca, en la primavera del próximo año, podrá comenzar a utilizar este sistema de comunicación.

El Cable en Cuenca

A finales del mes de julio, ONO ganó el concurso convocado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología para la prestación de servicios públicos de difusión por cable en Castilla-La Mancha.

Merced a esta concesión, ONO, una de las principales compañías de servicios integrados de comunicación por banda ancha para particulares y empresas, invertirá en la región 345 millones de euros y creará 380 empleos. De esta forma, los municipios



con más de 40.000 habitantes -Cuenca, Guadalajara, Ciudad Real, Puertollano y Talavera de la Reina- contarán, en un plazo máximo de dos años, con servicios de telefonía, televisión digital e Internet a través de cable. En una segunda fase, la empresa hará llegar este sistema a los núcleos de entre 20.000 y 40.000 habitantes, para lo que se prevé un plazo de tres años; y, a partir de cubrir estas poblaciones, ONO extenderá el sistema del cable a municipios de más de 10.000 habitantes entre los que se encontraría Tarancón.

Según ha informado a **CRÓNICAS** el presidente de ONO en Castilla-La Man-

cha, José Miguel García Aguilar, esto supone «intervenir en las ciudades para dotarlas de una red de comunicaciones por cable basadas en fibra óptica que se extiende en forma de anillos por la ciudad y donde las ciudades se comunican entre sí por una red troncal».

Según ha anunciado José Miguel García, «en Cuenca se ha comenzado ya con las tareas previas: hablar con el Ayuntamiento para preparar el plan de obras y solicitar las licencias y desplegar una red de agentes de permisos para solicitar a las comunidades de propietarios los permisos para instalar la red de cable».